



Alfonso Ortega Giménez nuevo vicedecano de la facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas Miguel Hernández

El Profesor de Derecho Internacional de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad Miguel Hernández de Elche ha alcanzado el vicedecanato, en una evidencia más de su destacada carrera académica

El Dr. Ortega Giménez, es autor de una amplia bibliografía centrada en materia de derecho internacional, habiendo publicado en las principales editoriales españolas (Aranzadi, Difusión Jurídica, Tirant lo Blanc...), fue galardonado con el Premio Jurídico Internacional ISDE en la edición del año 2013 (Derecho internacional). Se le considera una de las primeras autoridades nacionales en materia de derecho de extranjería y ente otros muchos cargos ostenta el de miembro del Consejo Asesor de Economist&Jurist.

...